
Seul le sac fourni par l’organisation sera accepté au dépôt des consignes. 
Aucun autre bagage ne pourra être utilisé pour ce service. Only the bag
 provided by the organization will be accepted at the deposit of instructions. 
No other baggage can be used for this service. 

 LES SERVICES JOUR J  
  LES SACS CONSIGNES  

Le sac KIPRUN de 17L offert par l’organisation sur le Village Exposant vous servira de sac
consigne le jour J. Only the 17L KIPRUN bag, provided by the organization in the Exhibitor
Village, is accepted as a deposit bag.

Votre sac consigne sera à déposer le jour de la course au camion “MARATHON” entre 6h30
et 7h30. Your bag will be left on the day of the race at the “MARATHON” truck between 6:30
a.m. and 7:30 a.m.
📍Place Masséna, Nice 
Vous pourrez récupérer votre sac à l’arrivée dans la zone finisher sur présentation de votre
dossard de course. You can collect your bag upon arrival in the finisher area upon presentation
of your race bib.
📍Esplanade des Alliés - En bas des marches du Palais des Festivals, Cannes

Une étiquette* avec votre numéro de dossard sera à positionner sur votre sac avant le dépôt.
A label with your bib number will be placed on your bag before the deposit. *

 GUIDE - MARATHON 42.195 KM 

Seul le sac fourni par l’organisation sera accepté au dépôt des consignes. 
Aucun autre bagage ne pourra être utilisé pour ce service. Only the bag
 provided by the organization will be accepted at the deposit of instructions. 
No other baggage can be used for this service. 

Le second relayeur récuperera, avant la course, le sac du premier relayeur et lui remettra en
main propre lors du passage du relais. Le second relayeur récupérera son sac, acheminé par
l’organisation, à la fin de la course. The second relay runner will collect the first relay runner's bag
before the race and hand it over to them when the relay passes. The second relay runner will
collect their bag, delivered by the organization, at the end of the race.
📍Esplanade des Alliés - En bas des marches du Palais des Festivals, Cannes

 LES SERVICES JOUR J  

  LES SACS CONSIGNES  

Le sac KIPRUN de 17L offert par l’organisation sur le Village Exposant vous servira de sac
consigne le jour J. Only the 17L KIPRUN bag, provided by the organization in the Exhibitor
Village, is accepted as a deposit bag.

Le premier relayeur déposera le sac consigne du second relayeur le jour de la course au
camion “2X21.1 KM” entre 6h30 et 7h30. The first relay runner will drop off the second relay
runner's bag on the day of the race at the “2X21.1 KM” truck between 6:30 a.m. and 7:30 a.m.
📍Place Masséna, Nice 

Une étiquette* avec votre numéro de dossard sera à positionner sur votre sac avant le dépôt.
A label with your bib number will be placed on your bag before the deposit. *

 GUIDE - DUO 2X21.1 KM 



Seul le sac fourni par l’organisation sera accepté au dépôt des consignes. 
Aucun autre bagage ne pourra être utilisé pour ce service. Only the bag
 provided by the organization will be accepted at the deposit of instructions. 
No other baggage can be used for this service. 

Une étiquette* avec votre numéro de dossard sera à positionner sur votre sac avant le dépôt.
A label with your bib number will be placed on your bag before the deposit.

 LES SERVICES JOUR J  

  LES SACS CONSIGNES  

 GUIDE - RELAIS 

Avant la course, le dernier relayeur (terminant à Cannes) devra
laisser son sac consigne au premier relayeur (partant Nice). Le
jour de la course, le premier relayeur déposera le sac du dernier
relayeur au niveau des camions “RELAIS” entre 6h30 et 7h30.
Before the race, the last relay runner (finishing in Cannes) must
leave their bag with the first relay runner (starting in Nice). On
race day, the first relay runner will drop off the last relay runner's
bag at the "RELAIS" trucks between 6:30 and 7:30 a.m.
📍Place Masséna, Nice 

Les autres relayeurs (y compris le dernier), devront se rendre à
leur point relais avec le sac du relayeur qui court avant eux, et
lui remettre son sac directement lors du passage du relais.
Exception du dernier relayeur qui récupérera son sac consigne
directement après la ligne d’arrivée auprès de l’organisation sur
présentation de son dossard.The other relay runners (including
the last one) must go to their relay point with the bag of the
relay runner running in front of them, and hand it over to them
directly when the relay passes. The exception is the last relay
runner who will collect their bag directly after the finish line from
the organization upon presentation of their bib.
📍Esplanade des Alliés - En bas des marches du Palais
des Festivals, Cannes

Le sac KIPRUN de 17L offert par l’organisation sur le Village Exposant vous servira de sac
consigne le jour J. Only the 17L KIPRUN bag, provided by the organization in the Exhibitor
Village, is accepted as a deposit bag.

*



Seul le sac fourni par l’organisation sera accepté au dépôt des consignes. 
Aucun autre bagage ne pourra être utilisé pour ce service. Only the bag
 provided by the organization will be accepted at the deposit of instructions. 
No other baggage can be used for this service. 

 LES SERVICES JOUR J  

  LES SACS CONSIGNES  

Le sac KIPRUN de 17L offert par l’organisation sur le Village Exposant vous servira de sac
consigne le jour J. Only the 17L KIPRUN bag, provided by the organization in the Exhibitor
Village, is accepted as a deposit bag.

Votre sac sera à déposer le jour de la course au camion “20 KM” entre 6h30 et 7h30. Your
bag will be left on the day of the race at the “20 KM” truck between 6:30 a.m. and 7:30 a.m.
📍Place Masséna, Nice 
Vous pourrez récupérer votre sac à l’arrivée dans la zone finisher sur présentation de votre
dossard de course. You can collect your bag upon arrival in the finisher area upon presentation
of your race bib.
📍Parking des Maurettes - En face de la Gare, Villeneuve-Loubet

Une étiquette* avec votre numéro de dossard sera à positionner sur votre sac avant le dépôt.
A label with your bib number will be placed on your bag before the deposit. *

 GUIDE - 20 KM 


